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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 本市の財政について 

(1) 投資の在り方及び財政運営の方針について 

(2) 財政状況に対する認識について 

(3) 財源の捻出及び新たな財源の獲得について 

(4) 上下水道料金の水需要の変化に対応した見直しの必要性につ
いて 

 

２ 公共施設の適正化について 

(1) 市営住宅の統廃合を計画的に進める必要性について 

(2) 不要となった施設の早期売却について 

(3) 国の支援メニューを積極的に活用する必要性について 

(4) 国に対して同支援メニューのさらなる拡充を働きかける必要
性について 

 

発言者氏名  山本けんじゅ 

発言の会議  令和４年 ２月２２日  本会議 

発言の種類  質 疑、一般質問、緊急質問、討 論、その他 

質疑等の方式  一 括、一問一答 

答弁を求める者 市 長、上下水道局長、教育長 
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３ 組織改正について 

(1) これまでの組織改正の効果検証について 

(2) 組織改正に対する市長の考えについて 

(3) 組織の名称変更を検討する必要性について 

 

４ 権限移譲について 

(1) これまでの要望活動及び今後の取組について 

(2) 地方分権及び権限移譲に対する市長の姿勢について 

 

５ スマートシティ構想について 

(1) 今後のスマートシティ構想の取組について 

(2) 同取組を部局間連携で取り組む必要性について 

(3) 同取組を行政が率先して進めることについて 

 

６ 浦賀の再生及び住友重機械工業跡地の活用について 

(1) 浦賀港の活用について 

(2) 「ＭＥＧＵＲＵ ＰＲＯＪＥＣＴ」の検証の概要について 

(3) 浦賀の観光スポットの情報発信方法について 

 

７ 追浜駅前再開発事業について 

(1) 同事業の進捗状況について 

(2) 国道 16 号拡幅事業の竣工時期について 

(3) 同事業の広報スペースを設置する必要性について 
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８ ＹＲＰとの連携について 

(1) ヨコスカ×スマートモビリティ・チャレンジのこれまでの実
績及び今後の事業展開について 

(2) ＹＲＰと市内研究機関との連携促進について 

 

９ 企業誘致及び企業の活性化について 

(1) 将来の交通網等を踏まえた企業誘致について 

(2) 今後の企業誘致の方針について 

(3) 特殊技術及び特許を取得している市内企業について 

(4) 横須賀発の技術に対する市長の考えについて 

(5) 同技術の保全及び普及に協力する必要性について 

(6) 「企業長屋」のような場所の必要性について 

(7) ベンチャー企業の立ち上げに向けた支援について 

(8) 産学連携に向けた働きかけを行う必要性について 

(9) 産学官の連携による本市ブランドの向上について 

 

10 サイバーセキュリティーについて 

(1) 情報の改ざん及び漏えいの防止対策について 

(2) サイバーセキュリティーの各種対策について 

(3) 国のサイバーセキュリティー施策における拠点の誘致につい
て 

 

11 スポーツ大会及び合宿の誘致について 

(1) 施設利用が少ない期間にシニア層や学生を対象としたスポー
ツ大会及び合宿を誘致することについて 
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(2) ねんりんピックかながわ２０２２への後援について 

 

12 ネーミングライツについて 

(1) 久里浜１丁目公園におけるネーミングライツ及び広告掲載の
必要性について 

 

13 国際観艦式について 

(1) 各国の音楽隊による本市での演奏について 

 

14 横須賀美術館の新たな活用について 

(1) 同美術館の移管に至った市長の思い並びに今後の在り方及び
活用方法について 

(2) 芸術家の卵の作品を集めた展示会を開催する必要性について 

(3) 同美術館が芸術家の卵を育てる美術館として注目されること
について 

 

15 ブルーカーボン事業について 

(1) ブルーカーボン推進検討会での検討内容について 

(2) ブルーカーボン事業における数値目標設定の重要性について 

(3) 同事業における令和４年度の組織体制について 

 

16 横須賀港の在り方について 

(1) フェリー就航後の横須賀港の在り方について 

(2) 同港の機能拡充について 

(3) 新港地区の新設岸壁について 
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(4) 久里浜港の位置づけ及び将来の方向性について 

 

17 防災について 

(1) 防災ＤＸの展開による効果について 

(2) コロナ禍における避難所設営等の周知方法について 

(3) 避難所における消耗品の備蓄計画について 

(4) 防災計画に基づく避難所運営について 

(5) 防災パレード開催の必要性について 

 

18 消防技術の維持向上と施設管理について 

(1) 消防総合訓練センターにおける建て替え等の計画について 

(2) 稼働率が高い施設における柔軟な対応について 

 

19 スクールコミュニティを通じた世代間交流について 

(1) スクールコミュニティの全地域への展開に向けた取組につい
て 

 

20 放課後児童クラブについて 

(1) 本市と横浜市の利用料金を比較した新聞記事に対する市長の
所感について 

(2) 放課後児童クラブの今後の在り方について 

(3) 指導員の処遇改善について 

(4) 公設放課後児童クラブの検証及び議会での議論について 
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21 保育園の在り方について 

(1) 保育基準の見直しを検討する必要性について 

(2) 公立保育園の民営化を検討する必要性について 

 

22 主権者教育について 

(1) 主権者教育の必要性について 

(2) 神奈川県教育委員会との連携について 

 

23 人権問題について 

(1) 人権問題に対する市長の思いについて 

(2) 国及び神奈川県と連携した拉致問題の啓発について 

 

24 人権啓発週間について 

(1) 市職員のブルーリボンバッジ着用の必要性について 

(2) ブルーリボンに対する市民の関心及び理解を深める必要性に
ついて 

(3) その他の啓発用カラーリボンの着用について 

 

25 指定管理者制度について 

(1) 同制度における行政の責務について 

(2) 指定管理者の履行状況の把握方法について 

(3) 選考時の提案内容が履行されていない場合の対応について 

 

26 人材確保について 

(1) 市内企業の人手不足解消に向けた関係団体と連携した取組の
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必要性について 

(2) 本市への積極的なインターンの受入れについて 

(3) 講義型インターンシップを高校生へ拡充する必要性について 

 

27 基地について 

(1) 市長の国防への思いについて 

 

28 小栗上野介忠順生誕 200 周年に向けた取組について 

(1) 公園の名称に小栗上野介忠順の名を冠することについて 


